

# Tous en scène !



Discours inaugural de Miko Pascal, Président du Rotary Club de Sainte-Marie.

C'est une belle cérémonie qui s'est déroulée le 09 octobre dernier à l'école de Bois-Rouge. Ce jour là, le Rotary Club de Sainte-Marie Roland Garros Centenaire dont le Maire est membre d'honneur, le CEDAACE et l'Éducation Nationale s'engageaient à ce que l'école soit «Le tremplin de nos rêves». Dans une région qui compte 100 000 personnes illettrées, cette action représente une chance de plus pour nos enfants.

**C**omme le rappelle Sylvie Billaud, adjointe aux Affaires Scolaires, «L'illettrisme est une spirale dont on sort difficilement.

C'est l'affaire de tous. La Ville est ainsi ouverte à toutes les actions, toutes les bonnes volontés et tous les partenariats pour vaincre ce fléau». De son côté James Corré, le directeur de l'école, se félicite de «la mobilisation en faveur de la réussite des enfants».

C'est dans le cadre de son action pour l'alphabétisation, une de ses priorités comme le mentionne le Président du District Jean-Pierre Rivière, que le Rotary s'engage dans cette aventure. Après l'engagement des rotariens en faveur des enfants de l'école de Terrain Éliça, Bois-Rouge est le deuxième établissement sainte-marien à bénéficier de leur aide. L'objectif de ce dispositif est de mettre l'outil théâtral au service de l'éducation scolaire, culturelle et humaine.

## L'ÉPANOUISSEMENT DES POTENTIELS

Le CEDAACE, Centre Départemental Artistique pour l'Animation et la Culture des Enfants, a une pratique longue de 26 ans en matière d'éducation artistique dans notre île. «Le théâtre en milieu scolaire est une méthode pour lever les blocages, pour prouver aux enfants que la lecture est un plaisir, quel que soit leur milieu d'origine. C'est l'essentiel de notre action.» explique Céline Boyer, présidente du CEDAACE. Mettre en pratique leurs connaissances, enrichir leur propre culture, éveiller leur sensibilité, découvrir le monde et appréhender leurs peurs, voilà ce qui attend nos jeunes Sainte-Mariens

## LES AVENTURIERS DE BOIS-ROUGE

Tel est le titre de la création que les élèves de CM2 vont mettre sur pied tout au long de l'année scolaire. Un spectacle d'une heure sera présenté en fin d'année; chaque élève participera qu'il soit acteur ou créateur. C'est Muriel Bénard, comédienne au parcours artistique confirmé sur le plan national et intervenante en milieu scolaire, qui aura la responsabilité de l'action. 35 séances d'une heure seront nécessaires pour monter ce spectacle de toutes pièces. Les enfants travailleront sur deux œuvres : Le long voyage du pingouin vers la jungle de Jean-Gabriel Nordmann et Le Magicien d'Oz de Franck Lyman Baum. Les enfants devront créer un fil conducteur autour de leur propre vie scolaire et d'enfant reliant leur histoire à ces deux fictions.

Il faudra donc lire, apprendre les textes et les interpréter, créer, fabriquer les décors et les costumes sans oublier la musique. Chacun sera mis en lumière, ses talents et potentialité lui permettant de s'exprimer et de changer son rapport à l'école et au monde. Chacun prendra conscience que l'école est le tremplin de ses rêves et le garant de ses libertés.

Comme le souhaite l'Inspecteur de l'Éducation Nationale pour la circonscription de Sainte-Marie, Marcel Appavoupoullé, «Nous sommes impatients de découvrir la pièce et rendez-vous est doré et déjà pris pour sa présentation».



La convention est dûment signée par tous les partenaires de gauche à droite Céline Boyer, Miko Pascal, Sylvie Billaud et James Corré.



Marcel Appavoupoullé, IEN, Sylvie Billaud, Déléguée aux Affaires Scolaires et Élisemène Erapa Adjointe Spéciale de Terrain Éliça accompagnée de la directrice remplaçante de l'école dans laquelle une convention de ce type fonctionne déjà.